



# 高橋秀典県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

## 地域の道路整備に情熱!

9月県議会一般質問に登壇



コロナ対策の議場に登壇した高橋県議

**八木拡幅の状況**

高橋議員 国道126号八木拡幅は、完成すれば安全面における改善はもちろん、農業・漁業の拠点である

国土整備部長 匝瑳市から旭市区間の検討状況はどうか。

要望

旭市・匝瑳市と連携し、一日も早い事業化の実現に向けて進めていただくよう要望します。

国土整備部長 銚子連絡道路の一部をなす国道126号八木拡幅の進捗状況はどうか。

**種子条例を可決・成立**

先の2月定例議会で高橋秀典県議が一般質問で取り上げ、条例制定を求めた「千葉県種子条例案」が、9月議会の最終日に執行部から提出され、可決・成立了。種子条例とは、「種子法」が廃止されたことに伴い、県はこれまで「種子対策要綱」に基づき、主要農作物

であるコメ、麦、大豆の種子の安定供給に努めてきました。しかし、種子価格の値上がりによる生産継続への不安があるため、法的根拠に基づいて種子生産事業に継続的に取り組めるよう、対象品目に新たに落花生を含めて条例制定されました。

旭市選出で1期目ながら、活発な議会活動を開催する高橋秀典（たかはし・ひでのり）県議は、2月定例議会に続いて9月議会でも一般質問に登壇しました。この中で高橋議員は、東総地域の発展に欠かせない道路整備の重要性を訴え、銚子連絡道路など首都圏へのアクセス強化に向け、1日も早い整備を要望しました。また、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、来春の高校入試への影響が懸念されることから、県教育委員会の早期の対応を求めました。その他、新規就農支援など、高橋議員の地域への思いを込めた質疑を特集しました。

## 銚子連絡道の早期事業化を訴え

126号八木拡幅では、旭市八木から銚子市親田町までの3キロのバイパス区間に、優先的に整備を行っています。

この区間の用地取得率は約9割となっており、現在、残る用地の取得を進めるとともに、順次、道路改良工事を実施しているところです。

引き続き、地元の皆さまのご協力をいただきながら、令和5年度の供用を目指し、事業を推進してまいります。

国道126号八木

## 銚子連絡道

高橋議員 銚子連絡道路は、事業中である横芝光町から匝瑳市間約5キロについて、令和5年度の開通目標が公表されるなど、着実に事業が進められている中、これに続く匝瑳市から旭市に至る約13キロの区間について、早期の事業着手への期待が高まっています。

匝瑳市から旭市間は、ルートや構造など具体的な道路計画がまとまつことから、地元市による都市計画の原案説明会が、今月開催される予定です。

引き続き、地元市と連携し都市計画の手続きを進め、早期事業化に向けて取り組んでまいります。

これまでに案内看板や矢羽根型路面標示などの整備を完了しています。

旭市域では、津波対策工事に伴い、県道飯岡九十九里自転車道線のうち、約10キロの区間を現在通行止めとしているため、暫定的に県道飯岡一宮線へ誘導しています。

今年度、津波対策工事が完了することから、来年度からは県道飯岡九十九里自転車道線について、堆積した土砂の撤去や、区画線の引き直しなどを速やかに行なった上で、太平洋岸自転車道として利用することとしています。

これまでに案内看板や矢羽根型路面標示などの整備を完了しています。

旭市域では、津波対策工事に伴い、県道飯岡九十九里自転車道線のうち、約10キロの区間を現在通行止めとしているため、暫定的に県道飯岡一宮線へ誘導しています。

今年度、津波対策工事が完了することから、来年度からは県道飯岡九十九里自転車道線について、堆積した土砂の撤去や、区

